

EL DERECHO A LA VIDA

La Directiva Nacional de la Democracia Cristiana analizó en su reunión última los graves antecedentes reunidos en relación a las responsabilidades de los últimos sucesos que han afectado la vida y la seguridad de muchos ciudadanos. Esta directiva quiere expresar a todos los militantes que deben estar alertos frente a la extrema gravedad de estos hechos, pues es esta una nueva manifestación de la profunda crisis que afecta al régimen. En los próximos días entregará al país y a sus militantes una definición política para la defensa del Derecho a la Vida.

EL PRESIDENTE NACIONAL EN URUGUAY Y ARGENTINA

Entre los días 4 y 7 del presente, el Presidente Nacional Gabriel Valdés visitó Montevideo y Buenos Aires para entrevistarse con los Presidentes de Uruguay y Argentina. En esta ocasión tuvo la oportunidad de ser recibido además, por el Canciller uruguayo Enrique Iglesias y por el Congreso de esa hermana República. En la visita a Buenos Aires tuvo entrevistas con el Canciller Caputo y con el Presidente Raúl Alfonsín. Ambos mandatarios y cancilleres expresaron su plena solidaridad con los ideales democráticos de los chilenos, y manifestaron su esperanza de un pronto retorno de Chile a la familia democrática latinoamericana.

JUNTA PROVINCIAL DE ACONCAGUA

En la ciudad de San Felipe se realizó la Junta Provincial de Aconcagua con la presencia del Secretario Nacional Eugenio Ortega, la Consejera Carmen Frei y el Presidente de la Comisión de Organización y Control Marcos Lima. En dicha reunión se hizo un diagnóstico de la situación del partido comuna por comuna y se escuchó un informe del Secretario Nacional sobre las principales tareas del partido en el futuro, surgidas del Documento Político Nacional recientemente repartido a todas las bases.

La Junta Provincial en una próxima reunión analizará este texto y programará la acción política y organizativa a desarrollar en los próximos meses, sobre todo en comunas rurales y en las Bases Vecinales.

JORNADA DE CAPACITACION EN LA FLORIDA

El Vicepresidente del Partido Demócrata Cristiano Claudio Huepe, asistió a unas Jornadas de Capacitación organizada por la Directiva Comunal de La Florida (Santiago-Sur Oriente), a la cual asistieron los Jefes de Base de esa Comuna. En su intervención se refirió a la situación política nacional y en especial al Documento Político aprobado recientemente por el Consejo Nacional.

ELECCIONES SINDICALES

A fines del mes de junio se realizó la constitución de la Directiva Nacional de la CEPCH quedando nombrados los camaradas Jorge Varela, como Secretario General y Mario Segura, como Director de Relaciones.

ELECCIONES UNIVERSITARIAS EN VALPARAISO

En la sede José Miguel Carrera de la Universidad Santa María, militantes de la Democracia Cristiana Universitaria fueron elegidos en la directiva tanto de los Centros de Alumnos como en la Federación de Estudiantes de dicho

establecimiento. Estas elecciones se dieron en base a listas de la Democracia Cristiana y de la izquierda. No hubo listas oficialistas. En todas ellas ganó la Democracia Cristiana. La votación en la Federación fué la siguiente : D.C. = 421 votos; Izquierda = 325; nulos = 53 votos; en blanco 18 votos.

JUNTA PROVINCIAL ANTOFAGASTA

El sábado 6 se realizó también la Junta Provincial de Antofagasta. En ella se discutió el Documento Político Nacional y, según informó el Presidente Provincial Gastón Viveros, se echaron las bases del programa de trabajo de la provincia para los próximos meses.

50 ANIVERSARIO DE LA FALANGE NACIONAL

La Comisión a cargo del 50º aniversario del nacimiento de la Falange Nacional, está trabajando para entregar una pauta sobre las diversas actividades que se podrían realizar en las provincias y bases del partido. Cualquiera sugerencia será muy bien recibida en la Secretaría Nacional para que la Comisión la pueda estudiar.

HOMENAJE A DON JOSE DE GREGORIO

Con motivo de su alejamiento de la Secretaría Nacional del Partido, se efectuó una masiva manifestación de homenaje al camarada José De Gregorio A., a la cual asistieron dirigentes y ex-presidentes nacionales del Partido y contó con la adhesión pública del Presidente Nacional camarada Gabriel Valdés S.

En Valparaíso la organización regional partidaria le rindió un homenaje similar.

JUVENTUD D.C. EN MARCHA

La J.D.C. desarrolla un activo trabajo interno. Hace pocos días su Directiva Nacional dió una conferencia de prensa para protestar frente a los atentados a los derechos humanos sufridos por jóvenes chilenos y denunciaron las amenazas que han sentido destacados dirigentes universitarios D.C., entre ellos el Presidente del Centro de Alumnos de Derecho de la Universidad de Chile, Angel Domper. Exigieron también el rápido esclarecimiento de los crímenes cometidos en el último tiempo. Dijieron que la juventud chilena no soporta más tanta degradación moral, corrupción e inseguridad personal. Como toda la Democracia Cristiana, la juventud está activa para defender el derecho a la vida de todos los chilenos.

La juventud D.C. se capacita. El pasado fin de semana se realizaron seminarios de formación en Iquique y Antofagasta con asistencia de Vicepresidentes de la J.D.C.

La J.D.C. estudia el Proyecto Alternativo. En todo el país se difunde con una pauta de trabajo el documento de síntesis del Proyecto Alternativo para ser analizado críticamente por los jóvenes.

La J.D.C. estudia la forma de implementar en cada provincia y comuna el Documento Político Estratégico aprobado unánimemente en el Consejo Nacional Ampliado de marzo último